



Neues Aarauer Fussballstadion

Über die Stadionfrage wird im November abgestimmt

Die Aarauer Stimmbevölkerung entscheidet definitiv am 24. November über das geplante Stadion. Die Stadtregierung hat diesen Abstimmungstermin nun definitiv festgelegt. Die Abstimmung findet statt, obwohl vor dem Bundesgericht noch Beschwerden hängig sind. An der Urne wird über eine Kredit von 17 Millionen Franken und die notwendige Teiländerung der städtischen Bau- und Nutzungsordnung (BNO) entschieden. Sollte das Bundesgericht die Beschwerden gut heissen, müsste in Aarau eventuell nochmals über die BNO abgestimmt werden.

SRF 1, Regionaljournal Aargau Solothurn, 17:30 Uhr, vonb